

## **Labocar entrega consejos por mordedura de araña de rincón**

En una acción inédita, el Labocar de Carabineros entregó una serie de consejos ante la presencia de arañas de rincón, debido a la ola de altas temperaturas que está viviendo gran parte del país. Según el entomólogo forense Aarón Jara, la mordedura comienza con una “sensación punzante, hinchazón y mucho dolor”. Recomienda que una persona ya mordida “aplique hielo en la zona afectada en forma intermitente, lave con agua y jabón y acuda lo antes posible a un servicio de urgencia”. El Ministerio de Salud también entregó recomendaciones sobre las arañas de rincón, pero sumó a los murciélagos. “En caso de ser mordido o arañado por un animal con sospecha de rabia, las personas deben concurrir inmediatamente a un centro de atención de salud”, dijo el seremi de salud de la Región Metropolitana, Gonzalo Soto. Los murciélagos también se ven afectados por las altas temperaturas y se han reportado, desde el 2024 a la fecha, 31 especímenes positivos para rabia en la Región Metropolitana, lo que implica un riesgo real en la transmisión de esta enfermedad mortal para personas y mascotas.